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次回の卓話 （2 月 6 日）

ビュッフェ例会
－会員懇談－

本 日 の 例 会

「高年齢者雇用安定法の改正に
向けてのシニア世代の活用方法」

藤井　真由美　様

藤井社会保険労務士事務所

社会保険労務士ファイナンシャルプランナー

紹介者　小野澤亮介会員

1 月 23 日　第 1029 回例会報告

「日本の民俗芸能～消滅した祭祀・
  沖縄久高島のイザイホウに見る、

原始の姿～」

山崎　敬子　様

玉川大学芸術学部非常勤講師・
早稲田大学招聘研究員

紹介者　山路敏之会員

卓 話

卓話をされる山崎敬子様

会長報告

1．日本臨床心理士会　会長　村瀬様より、支援活動

についての寄付へのお礼と活動報告をお送りいた

だきましたので、お知らせいたします。

幹事報告

1．1/9の理事会報告でも連絡いたしましたが、「東ヶ

崎潔記念ダイアログハウス」への募金 BOX を回し

ます。パンフレットも添付いたしますので、ご覧

いただき、アイサーブの観点からお一人お一人の

お気持ちをお願い申し上げます。

募金 BOX は、今週、来週と 2 週続けて回覧させ

ていただきます。

2．本日、ガバナー事務所にて「第 3 回　新世代奉

仕委員会」が開催され、地区委員の松下会員が出

席されます。

3．先日撮影致しました　新年初例会の集合写真を

メールボックスへ配布いたしましたので、ご確認

をお願いいたします。

2．2月 20 日開催の沖縄・地区大会の登録者数が目

標人数に達していない為、石川ガバナーから追加

登録のお願いがありました。

今一度、予定をご確認いただき、ご参加の検討

をお願いいたします。

ご予定が付きましたら、25日（金）までにクラ

ブ事務局へご連絡下さい。

出 席

会員数：53名　欠席出席免除者：5名　出席数：36名

欠席数：12 名　出席率：75.00％

1 月 9 日修正後出席率：86.00％ 

ヴィジター：2名

クラブゲスト：山崎敬子様（卓話講師）



第２回　家庭集会のお知らせ

第 2回目の家庭集会を下記の編成で開催したいと
思います。テーマは“健康”をテーマにお願いします。
2月末日までに開催をお願い致します。

（決定後は事務局に、日時場所をお知らせ下さい。）

班 リーダー サブ メンバー

1 小林佳俊 加来勝正

小勝善一郎、渡辺　明、

中川了滋、秋本康彦、魚崎亮一、

柏﨑光政、大住省一、辻野泰介、

川口勝彦、本郷　滋、松岡　浩

2 塙　弘道 柴田浩子

近藤博隆、清水卓治、鈴木嘉男、

須山佐一、服部浩美、新里時夫、

伊藤　守、柴山修一、井田吉則、

河合　洋、星　真人

3 小出　豊 澤部利蔵

林　有厚、菅野日彰、相本秀次郎、

深澤壽一、林　一好、米倉伸三、

利根川政明、杉崎眞弥、斎藤陽彦、

小野澤亮介、栗原浩之

4
長久保

スミ子
棟田和博

加藤利雄、松原一雄、原田睦巳、

古関伸一、本間正巳、飯田美里、

靏岡秀郎、松下和正、山路敏之、

櫟本健夫

＊会長、幹事は各班からもお誘い下さい。
＊家庭集会報告は週報に載せるため、各リーダー
　から事務局へ FAX 又はメールにて原稿とあれば写
　真をお送り下さい。

「青少年交換学生　神田亜衣子さん

11 月　月間報告」

大変遅れてすみません。12 月も終わるというのに
この報告書は 11 月分のです。11 月はとても忙しく
あっという間に過ぎてしまいました。11 月 9 日にホ
ストパパの大きなライブへ初めて行きましたが、本
当に素晴らしかったです。沢山の人が遠くから彼の
ライブに足を運んでいて、なかにはライブ中に泣い
ている人までいました。私は十分に楽しむことがで
きましたが、意味が分かればもっと楽しいんだよと
ホストママに言われハンガリー語をもっと勉強した
いと思うきっかけになりました。

体調は良好とは言えず、一週間、熱で学校を休
む時もありました。そのときにあったことなのです
が、私が頭が痛いし次の日に学校へ行きたいと言っ
て 8 時にベッドにいきましたが眠れずにいるとホス
トママが友達を呼び朝の４時までパーティーを開き
眠れなかったということがありました。笑　私はそ
のパーティーの雰囲気を壊したくはなくなにも言え
ずただただ 4 時まで耐えていました。正直泣きたい
くらいでした。笑

そして、11 月 16 日から 18 日まで私が住んでい
る町ペーチでロータリーミーティングがありました。
ハルカーニというハンガリーの中でも温泉が有名な
町に行き、レクリエーションをしたり楽しむことが
できました。なかでもスパに行き色々な国から来
た留学生と話すことができ本当に有意義な時間を過
ごすことができました！しかし、アメリカ人とメキ
シコ人の間で喧嘩が勃発したり、沢山の人といるこ
とに疲れることもあります。それにまだ国ごとに固
まっていて同じ国の人としか話さないという傾向が
あります。なので話しかけることに勇気が必要なこ
ともありますが、それでも世界中に友達が増えてい
くことはやっぱり嬉しいです。

語学勉強についても悩むことも多くありました。
こっちの英語の学校の授業は話すこと、意見を言う
こと、が重視されています。ですが、発音はまだま
だで、簡単な中学校で最初に習うような単語でも一
から発音を学び直さなきゃいけないと思う気持ちの
反面英語の話せない友達と、ハンガリー語で話した
いからもっとハンガリー語を勉強しなきゃ。と思う
気持ちも大きく、やることが多く気が滅入ってしま
い、どっちも手に着かず状態だったりしました。

英語の日常会話で困ったことはあまりありません

ニコニコＢＯＸ	 5,000 円

累　　計	 640,000 円

ニコニコＢＯＸ

＊山路敏之会員

①山崎敬子先生、卓話お引き受け頂きありがとう

ございます。

②長男が去る 8 日に 12 時間に及ぶ手術を受けま

したが、驚異的な回復力で 19 日に退院、今日

26 歳の誕生日を外で祝うことができます。感謝

です。

が、英語の授業や留学生とコミュニケーションをと
るにはもっと英語のスキルが必要です。それに先生
は優しいですが留学生だからといって容赦はしませ
ん。宿題も多いです。

私なりに予定を立てて、この日は何ページから何
ページまでハンガリー語を勉強して、英語の授業の
復習と予習をちょっとする。など毎日、目標をたて
ています。無理な予定ではなく自分にあった目標を
たてて継続するように頑張りました。

それもあってか、英語の授業でも、少しずつでは
ありますが、発言できるようになり、ハンガリー語
のボキャブラリーも増えて、発音も友達に褒められ
るようになりました。11 月は悩むことも多く、日本
に帰りたいと思うことも正直ありました。だって日
本って本当に素敵な国なんです！ 24 時間営業のコ
ンビニが至る所にあって、どこに行ってもサービス
はすごくいいし、食べ物はおいしいし、東洋人だか
らって町を歩いていて見られることはないし。

しかし、それ以上に、助けてくれる友達やホス
トファミリー ( 特に日本にいるホストシスター ) の
存在はとても大きく、自分で生活習慣を決めて行動
することの大切さなど得られることも多かったです。
そしてこの留学生活に無駄な時間なんてないんだな
と実感しました。

改めてこんな素晴らしい留学に出会えたこと、
2580 地区の皆様、東京本郷ロータリークラブの皆様、
そして家族に感謝しています。

少しでも日本に帰りたいだなんて思ったことを本
当に申し訳なく思います。

そしてかなり報告書が遅れてしまいすみませんで
した．．．


